
２００７年度父母の会執行部定例会（７回）議事録 
 
日時：２００８年１月５日（土）午前９時３０分～午前１１時３０分 
場所：補習校 父母の会室 
出席者：上田、ラハリ、千葉、アージェント、後藤、斎藤(記) 
  後藤(行事)、橋本(図書)、柏原(運動)、平川・片岡(バザー) 
 
1． 前回定例会以降の活動について 
 ○前回の校長先生との連絡会(12/15)の報告 

 来年度の授業日程についてお話があった。詳細は 12/22 付け補習校便り参照。 
 パラマス校舎内に倉庫が確保できそう。運動会用の備品などのうち、NJ 補習校の

みで使うようなものはそちらに保管することにしたい。 
 これを受けて運動会用のテントの追加購入などを検討する。 

 
2． 執行部より 
 ○会計報告について 

 別資料にて、本年度の現在までの予算消化状況について説明。 
 各委員会より、これまでの予算消化状況と次年度への要望について報告。 

 図書委員－図書の整理を済ませ、新規図書発注済。購入分は新年度より貸出開

始予定。ビデオ→DVD への切り替えについては検討中。金額は充分。予算額が

決まれば、それに合わせて購入計画を立てるので問題ない。 
 行事委員－予算どおりの予定。こちらも予算額が決まればそれに合わせた活動

を行う。増額されれば、作品展の賞を変更するなどの自由度が高まるかも。 
 運動委員－決算報告済み。参加賞を選ぶのが大変であったので、増額してもら

えると選択肢が広がる。また物品では音響機器が古くなっているので、買い替

えを検討しては。 
 バザー委員－保護者へお知らせする予定の会計報告の説明。寄付約$5,000、当

日の利益約$2,000 で、計$7,000 の収益。目標達成。今年は色々な制約から食品

を仕入れて売ったため、支出額が大きくなっている。 
 頂いた意見・要望を来年度予算案の参考とする旨説明。 

 
 ○次年度への提案について 

 前回の定例会で頂いた要望を基に下記の点を変更して次年度委員・役員の選出を行



う旨説明。 
 運動委員は２名増員し６名とする。 
 バザー委員を資金調達委員とし、広報渉外担当役員がその進捗管理を行うこと

とする。 
 (これらの変更点については会則の変更として総会にて審議、承認を受ける予定) 

 次年度委員との顔合わせ会までに、各委員で引継ぎ書を作成して欲しい旨、依頼。

また、執行部にもまとめたものを頂く。 
 執行部・各委員間で、引継ぎについても足並みを揃えて進めて行きたい。 

    
3． 各委員会より 
 ○上記以外には特になし。 
 
4． その他 
 ○今後の日程について確認 

 1/12(土) 次年度役員・委員抽選会 
 1/26(土) 新役員・委員発表 
 2/2(土) 新旧執行部顔合わせ、新執行部役員決定 
 2/9(土) 新旧委員の顔合わせ(引継ぎ書の準備)、引継ぎの段取り決定 
 2/23(土) 新旧執行部・委員長合同定例会、2008 年度予算案作成 
 3/1(土) 上記定例会予備日(文化祭) 

 
以上 


